
令和５年度　第１回都島区区政会議での意見と対応一覧

意見内容 委員名 当日の回答 今後の対応 担当

1
各地域で行っている防災に関する講習や地域に関する情報について

は、積極的に地域の掲示板を活用して周知を行ってほしい。
中口委員 地域の掲示板の活用については、地域と連携し対応を進めていきます。 （当日回答のとおり）

防災地域活性

政策企画

2

帰宅困難者向けの必要物資の準備など、地域での取組が、町会未加

入者に対しても行われるものがあり、加入者からの不満が生まれる可能

性がある。

避難所運営など、全区民向けの取組は、町会だけではなく、企業と連

携・協力を得て、取組を進める必要があるのでは。

江川委員

大規模災害時協力事業所制度を活用し、区内の営業所、販売所、会社

に声をかけ、何らかの形で災害時協力してもらうよう、引き続き周知していき

ます。

（当日回答のとおり）
防災地域活性

市民協働

3
防犯カメラがまだまだ少ない。地域で負担するのは費用的に負担が大き

いので、もう少し行政の方で取り組んでほしい。
山田委員

防犯カメラの設置については、毎年度予算要求を行い、年間に数台ずつ設

置する予定です。

設置個所については、地域からのご要望や警察との協議により、優先順位

を決めて設置していくこととしています。

区民の皆様からのご意見やご要望、警察との協議などを踏まえ、今後も計

画的に防犯カメラの設置や更新などを行ってまいります。
防災地域活性

4

京橋のごみは減っているが、少し離れたところでは依然としてごみが多い。

京橋周辺にもごみ拾いをしている団体が五、六団体あるので、連携しな

がら実施するのが効果的であると思う。

江川委員 （回答なし）

毎年５月と11月にボランティアによる清掃活動を京橋公園を中心に行って

おります。

引き続き地域の方々や企業などの各種団体と幅広く連携を図り、活動を継

続してまいります。

防災地域活性

5

各連合や地域活動協議会は概ね小学校区の範囲とすると決まっている

が、小学校区と地域活動協議会との地域が合致していないところがあ

る。子どもたちの小学校でのイベントは小学校に集まるのに、地域の活動

は他の地域に行くというのは、おかしいのではないか。

中口委員

ご質問いただいた件については、以前、委員からご指摘があり調査したとこ

ろ、一部地域で小学校区と地域が合致していない地域が過去から存在して

いることが確認できました。また、ご指摘されている地域住民の方に確認した

ところ、数十年前に地域内でも議論となり、最終的に地域住民の合意のも

と小学校区へ移動された地域とそのまま残った地域があると聞いています。

（当日回答のとおり） 市民協働
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